

kyffhäuser NACHRICHTEN

GREUSEN

Einladung zum Einführungsgottesdienst

Donnerstag, 03. April 2025, 14:43 Uhr

Nach mehrjährigem Wirken von Pfarrerin Theresa Hauser als Pfarrerin in Entsendung in unserem Kirchengemeindeverband Greußen-Großenehrich freuen wir uns über ihre Berufung zur Pfarrerin in das Pfarrdienstverhältnis auf Lebenszeit und die Übertragung der Pfarrstelle Greußen...

Das feiern wir Christi Himmelfahrt, am 29.Mai beginnend 11 Uhr, auf der Wiese bei der Ölmühle zwischen Otterstedt und Bliederstedt mit folgendem Ablauf:

- 11 Uhr musikalische Zelt-Andacht
- 12 Uhr Mittagsimbiss
- 13 Uhr Grußworte/Beiträge/Musik
- 14 Uhr Andacht und Einführung durch Superintendentin Steffi Wiegleb

Im Namen des Gemeindekirchenrates des Kirchengemeindeverbandes Greußen-Großenehrich lade ich Sie zu diesem festlichen Anlass herzlich ein.

Wir bitten um Rückmeldung bis zum 20.Mai an das Gemeindebüro des Pfarramtes Greußen, per Mail an: buero-greussen@suptur-bad-frankenhausen.de, ob Sie teilnehmen werden, und freuen uns, wenn Sie sodann über das Ereignis einen Beitrag veröffentlichen.

Autor: emw

Drucken ...

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urherberrechtsschutz.

© 2025 kyffhaeuser-nachrichten.de